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证券代码：002870                       证券简称：香山股份 

 

广东香山衡器集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2022-05 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他 电话会议 

参与单位名称及

人员姓名 

中欧基金范适，东海基金杨红，建信基金邵卓，中融基金魏征，

华西证券郑青青、杜丰帆，景林资产温劭秋，悦易资产顾毅华，

准锦投资朱斌，嘉世私募基金虞芳，优思投资张晨光，橡木资产

王莉莉，咏明资产崔承天 

 

时间 2022 年 9 月 5 日 15:30-17:00 

地点 上市公司控股子公司均胜群英宁波工厂和会议室 

上市公司接待人

员姓名 
首席财务官尤佳女士、投资总监柴俊先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资人参观了宁波均胜群英汽车系统股份有限公司（以下简

称“均胜群英”）的新能源工厂，上市公司接待人员与投资者进

行互动交流和沟通，就投资者关注的主要问题进行答复。（具体

内容详见附件） 

公司与投资者进行了充分的交流与沟通，并严格按照公司

《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露的真实、准确、完

整、及时、公平，没有出现未公开重大信息泄露等情况，同时已

按深圳证券交易所要求签署调研《承诺书》。 

附件清单（如有） 2022 年 9 月 5 日投资者关系活动交流详情 

日期 2022 年 9 月 5 日 
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附：  2022 年 9 月 5 日投资者关系活动交流详情 

首先就公司近期的情况给大家做了介绍： 

公司主要的产品分为智能座舱部件、新能源充配电产品和衡器业务，汽车相关

业务的营收占比逐步提升，目前汽车业务营收占比为 83.02%。公司汽车业务的客户

优质，覆盖国内外众多主流主机厂。公司长期配套奔驰、宝马、大众、奥迪、通用

等知名品牌。近年来，均胜群英与大众、奥迪、通用、上汽、奇瑞等主机厂在新能

源领域也开展合作，并拓展了蔚来、理想等造车新势力。由于宏观环境的影响，公

司上半年经营受到了一定的挑战，但在新能源领域公司业务保持了快速的增长，新

能源汽车配件和充配电业务占比进一步提升至 9.23%，预计未来新能源相关业务还将

保持快速的增长趋势。 

投资人问答： 

1、最近半年宏观环境不太好，这些对公司的营收影响是否能做个解读？ 

回答：由于疫情及战争的影响，公司业务受到了一定的影响，汽车业务仍然体现了

韧性，若扣除汇率的影响，公司的汽车业务基本和去年持平。新能源车配件和充配

电业务板块实现了 227.45%的增长，该业务板块将持续为公司的业务增长带来动力。 

2、公司的座舱产品的核心竞争力有哪些？ 

回答：公司的智能座舱产品在智能化和电动化方面处于行业的领先地位，近期已有

多款应用公司电动隐藏式出风口的新能源车量产上市。公司的智能表面产品正在和

多家主机厂进行方案的探讨和设计，未来公司会有结合光电技术和触控功能的智能

表面产品推向市场。  

3、公司是否有 800V 产品的布局？ 

回答：公司目前的多款新能源产品可以适配 800V 平台。 

4、未来公司会进一步收购均胜群英的股权吗？ 

回答：公司会进一步加强在汽车相关领域的布局，方向是很确定的。 

5、疫情和国际环境有这么大的影响，均胜群英是否可以完成承诺利润？  
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答：均胜群英的管理层非常有信心完成业绩承诺。上半年受新冠疫情持续和国际政

治局势动荡影响，国内外多个主要整车厂均发生不同程度的停工或减产影响，对均

胜群英的正常经营活动产生了一定影响，期间的人工、折旧和摊销等固定费用增加；

上游原材料价格、能源价格与运输费用仍处于历史较高水平，芯片结构性短缺、欧

元汇率下降导致公司营业收入和营业利润率同比略微下降；公司持续加码新能源汽

车充配电领域的研发投入，导致相关费用同比有一定增长；受上述多重叠加影响，

均胜群英的业绩在上半年受到了一些压力。目前我们看到这些不利因素已经在持续

改善向好。 

6、公司之前已经开始布局充电运营场站，现在进展如何？如何看待慢充和快充以后

的发展，哪个更好？ 

答：公司已经在长三角地区建设了数十个充电场站，目前运营情况良好，随着团队

的完善，公司后续的建设速度会加快，公司计划在 2025 年充电运营平台接入 70 万

台智能充电桩。慢充和快充适用于不同的场景，可以应对不同的充电需求。 

7、公司未来的客户和产品拓展策略是如何的？ 

答：公司会侧重在新能源客户和相关产品的拓展，从去年第一个新能源客户量产到

现在，公司的新能源客户数已经初具规模。 


